
8 Pièces

395 m²

Réf. 85131327

2 900 000 €

Chateauneuf-Grasse
Maison à vendre (06740)
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Magnifique  demeure  entièrement  rénovée  avec  des  prestations  très

haut  de  gamme,  située  au  cœur  de  la  vieille  ville  de  Châteauneuf  de

Grasse.Cette propriété allie à la perfection charme historique et confort

moderne,  respectant  les  codes  des  demeures  bourgeoises.  Le  salon

spacieux  ouvre  sur  une  terrasse  exposée  sud,  offrant  une  vue

époustouflante.La  cuisine  haut  de  gamme,  avec  un  accès  direct  à  la

terrasse,  est  idéale  pour  les  repas  en  plein  air.  Les  six  chambres  en

suite,  dont  une  somptueuse  suite  de  maître  et  un  studio,  offrent  un

confort exceptionnel. Une zone de détente aux hauts plafonds ...

Magnificent residence completely renovated with top-of-the-line features, located in

the  heart  of  the  old  town  of  Châteauneuf  de  Grasse.This  property  perfectly

combines  historical  charm  and  modern  comfort,  adhering  to  the  standards  of

bourgeois  homes.  The  spacious  living  room  opens  onto  a  south-facing  terrace,

offering  a  breathtaking  view.  The  high-end  kitchen,  with  direct  access  to  the

terrace, is ideal for outdoor dining.Energy class : X – Climat class : X / estimated

annual  costs  for  standard  use  :  between  €4,920  and  €6,740  (ref  year

2021)Information on the risks to which this property is ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE
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